



食生活の改善などの功績が認められました  
平川市食生活改善推進員会が表彰されました。

9月2日、平川市食生活改善推進員会が、令和4年度青森県健康づくり事業功労者等表彰において、団体として受賞されました。

「3歳児健診時に噛む力を育むおやつの試食提供」や「中学校での郷土料理のしどり餅づくり」などの功績によるもので、表彰式には代表として会長の大里あささんが参加しました。

## 一生懸命にタスキを繋ぎました 第30回青森県民駅伝競走大会で 総合9位の成績を収めました。

9月4日、第30回青森県民駅伝競走大会に出場し、市の部6位、総合9位の成績を収めました。

今回は5月から小中学生を含めたメンバーで、毎週土曜日に平川市陸上競技場で練習会を実施していました。その成果により、今大会では小中学生の区間で順位を上げることができました。



さらなる行政サービス向上を図ります  
新本庁舎の落成記念式典を開催しました。

9月23日、新本庁舎の落成記念式典を開催しました。新本庁舎2階エントランスホールで行われた落成記念式典には関係者約80人が出席し、長尾忠行市長が「新本庁舎の完成が市発展の一助となるよう、職員と一丸となって取り組み、さらなる行政サービス向上を図り、市民の期待に応える」と式辞を述べました。

また、翌日24日には、誰でも自由に見学できる一般内覧会を開き、811人が来庁しました。

## 受賞おめでとうございます 柏木農業高校の生徒がグランプリ を受賞しました。

柏木農業高校生物生産科3年の研究グループが、農業・農村の活性化や環境保全に向けたアイデアプランを募る「第6回大地の力コンペ2022」で最高位のグランプリに輝き、9月27日、長尾忠行市長に受賞を報告しました。

受賞を報告した佐藤一真さん（同科3年）は「グランプリはとても誇り。プレゼンを何度も練習し、うまくできてよかったです。」と感想を述べました。

